

ごあいさつ

高津高等学校 ハンドボール部

顧問 前田 美穂

OB・OG会の皆様、高津高校ハンドボール部にいつもご支援をいただき、厚く御礼申し上げます。

同窓会の集まりなどで学校に立ち寄られる際に、グラウンドで活動する部員に声をかけてくださる大先輩の方々、試合前に実戦のアドバイスをするために、同期で声を掛け合って集まってくれる大学生の人達など、ハンドボール部のOB・OGの皆様からいただくご指導やご支援に支えられ、現役の生徒たちは、日々元気に汗を流しております。

私の本校での勤務も11年になりますが、その間に本校は、進学指導特色校10校の1つに指定され、生徒たちは、授業のみならず、課題研究・発表や、大学研究室訪問、職場訪問など、さまざまな課題に取り組み、充実した忙しい高校生活を送っています。

しかし、そのような中、大好きなハンドボールと勉強の両立をめざし、生徒たちは努力を続けています。

日々の地道な練習を通じて心や身体を鍛え、仲間と共に成長し、試合での勝利を喜び合う…今後の人生において、そのような経験は、他の何物にも代えがたい、貴重な

ものだと思います。振り返れば、自分自身の高校時代の思い出もハンドボールと共にありました。生徒達にとって、高津高校ハンドボール部で過ごした3年間は、そのような人生の糧となるようなものであってほしいというのが顧問としての願いです。

生徒達は常に、OB・OG会の様々なお支援や、皆様とお会いできる機会を通じて、伝統ある高津高校ハンドボール部の一員であること、さらに、卒業してからもOB・OG会に所属して、高津高校ハンドボール部とつながっているという、あたたかい絆を実感しているものと存じます。

OB・OG会の皆様に、試合結果についてよいご報告ができますよう、これからも部員と共に頑張っていきたいと存じます。

今後とも、よろしくご指導を賜りますよう、お願いいたします。

最後になりますが、皆様のご健勝と高津高校ハンドボール部OB・OG会のご発展、および高津高校ハンドボール部の益々の活躍を祈念し、ご挨拶といたします。

